
おたより 
くらしのメニュー 

 暑かった夏が終わり、今日から９月です。夏バテは残っ

ていませんか。私は個人的にも忙しかったのでまだバテバ

テです。でもおかげさまでこの“おたより”も今回で10年

目に入りました。その時々の出来事を私なりに考えながら

思いをつづってきました。これからもがんばります。 

 

 この間にオリンピックもアテネ・ペ

キン、そして今回のロンドンと３回も

行われました。 

 

 毎回、日本の若い人たちの活躍に声

援を送ってきましたが、今回のロンド

ンも金メダルこそ少なかったものの、

38個のメダルを獲得しました。中国な

どのメダル大国の中で、日本という国を背負って頑張って

いる姿は実に見事だと思いますね。 

 

 プレッシャーの中で「いっぱい楽しんできます。」とい

う言葉は、何回か前でのプレッシャーで押し潰されてし

まっていたような姿とは全く変わってきているようです。

これからも楽しみです。 

 

 以前も書きましたが、人口ピラミッドを見ていると本当

に20年後の日本は、想像ができないような姿になっている

と思います。でも今の若い人たちはその中でも、ひたむき

に生きながらすばらしい未来の日本を作り上げていってく

れるものと確信できる思いでした。 
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 イベント案内 

 私共の会社のイベントは、今のとこ

ろありません。でも秋はいろいろなイ

ベントが目白押しです。まずは明日２

日の「帯のまち流し」。三国の町を挙

げて、暑い夜に熱い思いを踊りにぶつ

けましょう。 

 施主様の言葉 

 石丸ハウスセンターの専務さんとは中学、高校

と同級生で、今でも仲良くしています。 

 自分の家を建て直すときは、必ず彼に頼もうと

心に決めていました。 

 今回私が今住んでいる、築50年くらいの古い家

をリフォームするにあたって、一番にこだわりた

かったのは“色”と“雰囲気”です。なかなか言

葉では伝わりにくいこのイメージを、彼はしっか

りと具現化してく

れました。 

 打ち合わせを繰

り返し行ってく

れ、私の意図を明

確に把握すること

と、そこにプロの

意見と技術を取り

入れて、完成に近

づけていく仕事は

地域密着型の石丸

ハウスセンターさんだからこそできることだと思

います。 

 おかげさまでイメージ通り、いやそれ以上の素

晴らしいマイホームが完成しました。 

 半世紀以上たっている家のリフォームは、非常

に手間なこともあり、大変だったと思いますが、

良い“古さ”を残した新しい家の出来上がりを見

た時の感動は忘れられません。本当にありがとう

ございました。 

 いやあ～、いやあ～リフォームって本当にいい

ものですね。  

 あ！！「石丸ハウスセンターでの」ですよ！  

古い家のリフォーム 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://ishimaru-housecenter.co.jp 
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 リフォーム前の外観 山﨑様の仕上がり写真 

玄関が全く変

わりました。 

 今まで物置

みたいな玄関

だったのに、

今は憩いのス

ペースです。 リフォーム前の玄関 


